

## Egglham

### **Förderbescheid für den Breitbandausbau Egglham**

Bürgermeister Hermann Etzel konnte im Heimat-Ministerium aus der Hand von Staatsminister Markus Söder die Förderzusage für den Breitbandausbau in der Gemeinde Egglham entgegen nehmen. Nach Söders Aussage kann man die von ihm mit insgesamt etwa 30 Millionen Euro geförderte Ausbaumaßnahme damit vergleichen, dass man digital früher auf einem Feldweg, in Zukunft aber auf einer Autobahn reisen könne, was besonders für die Ansiedlung von Gewerbe und den Zuzug junger Familien besonders attraktiv sein dürfte. Egglham hat nach erfolgreicher Ausschreibung und Vertragsunterzeichnung mit der Telekom nunmehr die Möglichkeit, mit einer Förderquote von über 80 Prozent durch den Freistaat in den nächsten Monaten den Breitbandausbau auch in die Außenbezirke der Gemeinde voran zu treiben. Bei der Vertragsunterzeichnung Ende Januar 2016 (wir berichteten) gab die Telekom als Vorgabe etwa Anfang 2017 für eine dann nahezu flächendeckende Versorgung des gesamten Gemeindegebietes mit schnellen Internetverbindungen an. Damit wird das von Minister Söder angestrebte Fernziel – jeder Haushalt soll angebunden werden – noch nicht erreicht werden, aber es werden jedenfalls grundlegende Verbesserungen gegenüber dem gegenwärtigen Zustand geschaffen, und damit, so Söder „der Anschluss an die Welt“ ermöglicht.

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel

